
COMUNE DI UMBERTIDE
PROVINCIA DI PERUGIA

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

ATTO N. 3

DEL 11/09/2019

OGGETTO: 
Interrogazioni, interpellanze, ODG  

L’anno 2019 il giorno 11 del mese di Settembre alle ore 18:00, nella Sala  Consiliare, si è riunito il Consiglio 
Comunale, a seguito di avvisi tempestivamente e regolarmente notificati al domicilio dei consigliere in seduta 
straordinaria 

Effettuato primo appello nominale dei Consiglieri risultano:

Presente/Assente

FLORIDI MARCO Presidente del Consiglio Presente

CARIZIA LUCA Sindaco Presente

CAVEDON LORENZO Consigliere Comunale Presente

DOMINICI GIOVANNI Consigliere Comunale Presente

TURCHI TANIA Consigliere Comunale Presente

FRANCESCHINI MARIANNA Consigliere Comunale Assente

FAGNUCCI CLAUDIA Consigliere Comunale Assente

GALMACCI VITTORIO Consigliere Comunale Assente

CINQUE GIUSEPPE Consigliere Comunale Presente

SPATOLONI ETTORE Consigliere Comunale Presente

UBBIDINI MOIRA Consigliere Comunale Presente

CORBUCCI FILIPPO Consigliere Comunale Presente

VENTANNI MATTEO Consigliere Comunale Presente

CONTI GIAMPAOLO Consigliere Comunale Assente

CODOVINI GIOVANNI Consigliere Comunale Presente

PINO IVANO Consigliere Comunale Presente

CARACCHINI FRANCESCO Consigliere Comunale Presente

Presenti n°: 13 Assenti n°: 4 

Assiste il vice segretario generale: Francesco Giulietti.

Constatato il numero legale degli intervenuti assume la presidenza  il presidente del c.c.  Sig. Marco Floridi  
e dichiara aperta la seduta, alla quale partecipano gli Assessori non Consiglieri, come previsto dallo Statuto 
Comunale, con diritto di parola ma senza diritto di voto.



IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Dà la parola al Consigliere Matteo Ventanni il quale, a nome del gruppo Partito Democratico, legge 
l’interpellanza presentata in data 02/07/2019, acquisita al  protocollo 14012, avente ad oggetto: 
tagli al trasporto pubblico locale, documento contraddistinto con il n. 1) che, allegato al presente 
atto, ne costituisce parte integrante e sostanziale.
Risponde il Sindaco.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Dà la parola al Consigliere Matteo Ventanni il quale, a nome del gruppo Partito Democratico, legge 
l’interpellanza presentata in data 15/07/2019, acquisita al  protocollo 14985, avente ad oggetto: 
chiusura  Centro  Unificato  di  Prenotazione,  sportello  sito  in  Largo  Cimabue,  documento 
contraddistinto  con  il  n.  2)  che,  allegato  al  presente  atto,  ne  costituisce  parte  integrante  e 
sostanziale.
Risponde il Sindaco.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Dà la parola al Consigliere Matteo Ventanni il quale, a nome del gruppo Partito Democratico, legge 
l’ordine del giorno presentato in data 29/07/2019, acquisito al protocollo 16040, avente ad oggetto: 
riattivazione dell’iniziativa “Osservatorio verso Rifiuti Zero”, documento contraddistinto con il n. 3) 
che, allegato al presente atto, ne costituisce parte integrante e sostanziale.
Uditi  gli  interventi  dei  Consiglieri  come  risultano  dalle  registrazioni  fonografiche  agli  atti,  si 
procedere a mettere in votazione l’ordine del giorno dalla quale risulta:
Consiglieri presenti 13
Consiglieri votanti 13
Consiglieri favorevoli 13
Quindi all’unanimità

IL CONSIGLIO COMUNALE
APPROVA l’Ordine del giorno presentato  dal Gruppo Partito Democratico avente ad oggetto 
“Riattivazione dell’iniziativa Osservatorio verso Rifiuti Zero”.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Dà la parola al  Consigliere Giovanni Codovini  il  quale,  a nome del gruppo Umbertide cambia, 
legge l’ordine del giorno presentato in data 09/09/2019, acquisito al protocollo 18772, avente ad 
oggetto:  introduzione  nell’ente  comunale  del  cosiddetto  “baratto  amministrativo”,  documento 
contraddistinto  con  il  n.  4)  che,  allegato  al  presente  atto,  ne  costituisce  parte  integrante  e 
sostanziale;
Uditi  gli  interventi  dei  Consiglieri  come  risultano  dalle  registrazioni  fonografiche  agli  atti,  si 
procedere a mettere in votazione l’ordine del giorno dalla quale risulta:
Consiglieri presenti 13
Consiglieri votanti 13
Consiglieri favorevoli 13
Quindi all’unanimità

IL CONSIGLIO COMUNALE
APPROVA l’Ordine del giorno presentato  dal Gruppo Umbertide cambia, avente ad oggetto: 
Introduzione nell’ente comunale del cosiddetto “baratto amministrativo”.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Dà la parola al  Consigliere Giovanni Codovini  il  quale,  a nome del gruppo Umbertide cambia, 



legge l’interrogazione presentata in data 09/09/2019, acquisita al protocollo n. 18774, avente ad 
oggetto  la  pulizia  e  la  manutenzione  dei  tombini,  caditoie  e  cunette  sul  territorio  comunale, 
documento contraddistinto con il n. 5) che, allegato al presente atto ne costituisce parte integrante 
e sostanziale.
Risponde l’Assessore Villarini.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Dà la parola al Consigliere Matteo Ventanni il quale, a nome del gruppo Partito Democratico, legge 
l’interpellanza presentata in data 09/09/2019, acquisita al protocollo n. 18813, avente ad oggetto: 
contributi  erogati  all’Associazione  Artist  Academy,  documento  contraddistinto  con  il  n.  6)  che, 
allegato al presente atto, ne costituisce parte integrante e sostanziale.
Risponde il Vice Sindaco.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Dà la parola al  Consigliere Giovanni Codovini  il  quale,  a nome del gruppo Umbertide cambia, 
legge l’interrogazione presentata in data 10/09/2019, acquisita al protocollo n. 18880, avente ad 
oggetto: risistemazione dei cartelli e annunci funebri,  documento contraddistinto con il n.7) che, 
allegato al presente atto, ne costituisce parte integrante e sostanziale.
Risponde il Sindaco.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Dà la parola al Consigliere Matteo Ventanni il quale, a nome del gruppo Partito Democratico, legge 
l’interpellanza presentata in data 10/09/2019, acquisita al protocollo n. 18887, avente ad oggetto: 
sollecito  all’attuazione  dello  strumento  referendario,  parcheggio  piazza  Matteotti,  documento 
contraddistinto  con  il  n.8)  che,  allegato  al  presente  atto,  ne  costituisce  parte  integrante  e 
sostanziale.
Risponde il Sindaco.

Tutti gli interventi dei Consiglieri risultano dalle registrazioni fonografiche che, ai sensi dell’art.62- 
comma 2 lett. b) del vigente Regolamento del Consiglio, costituiscono documento amministrativo 
formante parte integrante del presente verbale che rimane depositato agli atti.

Il presente verbale viene approvato e sottoscritto:

Il Presidente del C.C. Il Vice Segretario Generale 

Marco Floridi Francesco Giulietti 


